

Jens Böhringer stellv. Fraktionsvorsitzender

Ausschüsse

Struktur- und Umweltausschuss (stellv. Ausschussvorsitzender)

Kommissionen, Beiräte und sonstige Gremien

Sportkommission

Betriebskommissionen und Aufsichtsräte

Hanau Netz GmbH

Stadtwerke Hanau GmbH

Welche drei stadtpolitischen Themen liegen Ihnen besonders am Herzen?

Mir liegen die Stadt- und Stadtteilentwicklung besonders am Herzen. Hier hat sich in der Vergangenheit viel getan und dennoch ist das ein sehr lebendiger Prozess, der nie zu Ende sein wird. Daneben beschäftigen mich vor allem die Themen Sport und Kultur.

Was macht Hanau für Sie zu einer besonderen Stadt?

Hanau bedeutet für mich vor allem Heimat. Hanau ist eine Stadt, in der Vielfalt gelebte Tradition ist und in der Menschen verschiedenster Kulturen friedlich miteinander leben. Außerdem begeistert mich die Innovationskraft, die von Hanauer Unternehmern ausging und weiterhin ausgeht.

An welchem Stand findet man Sie auf dem Hanauer Wochenmarkt?

An verschiedenen. Mittwochs meistens in der Mittagspause an einem der Imbissbetriebe oder bei Elsbeth für ein Handkäsbrot. Samstags erledige ich am liebsten die Wocheneinkäufe an den zahlreichen Obst- und Gemüseständen. Der Hanauer Wochenmarkt gehört für mich von Kindesbeinen an zur Wochenend-Routine.



